

Le LNCM accrédité à nouveau

Zitouni IMOUNACHEN - 2025-06-07 14:32:55 - Vu sur pharmacie.ma

Le Laboratoire Nationale de Contrôle des Médicaments (LNCM) du Ministère de la Santé, vient de recevoir pour la troisième fois, l'attestation de la Direction Européenne de la Qualité du Médicament certifiant qu'il est accrédité selon la norme de qualité internationale ISO 17025.

Après 2007 et 2011, l'accréditation a été reconduite en 2014. Cela confirme la place du Laboratoire Nationale de Contrôle des Médicaments en tant que membre du réseau européen des laboratoires officiels de contrôle des médicaments (OMCL). Cette distinction est unique à l'échelle du continent africain et de la région MENA.

La certification du LNCM vient confirmer les efforts déployés par le ministère de la santé dans le cadre de l'application de la politique des médicaments, notamment en vue de garantir leur disponibilité et de veiller au respect des normes de qualité de production, de distribution et de commercialisation des médicaments.

Cette accréditation permet aussi à l'industrie pharmaceutique nationale d'exporter les médicaments fabriqués au Maroc, notamment vers plusieurs pays d'Europe, d'Amérique du nord, et nombreux pays du Moyen-Orient.